

Ressort: Lokales

Personalmangel Grund für fehlende Kitaplätze in Berlin

Berlin, 12.04.2018, 07:59 Uhr

GDN - Viele Eltern in Berlin finden zurzeit vor allem wegen fehlendem Personal keinen Kitaplatz für ihre Kinder. Das berichtet der RBB. Nach Schätzungen des Paritätischen Wohlfahrtsverbandes suchen demnach aktuell die Eltern von rund 3.000 Kindern nach einem Kitaplatz in der Stadt.

Gäbe es genug Erzieher, könnte das Problem sofort gelöst werden. Nach Angaben der Bezirke könnten dann rund 6.000 Kitaplätze zusätzlich angeboten werden, denn die Räume stehen zur Verfügung. Besondere Probleme, Personal zu finden, haben die Kitas in Brennpunktkiezen, aber auch andere klagen über Schwierigkeiten. Dieses Personalproblem gibt es in ganz Deutschland, in Berlin ist es allerdings besonders groß. Das liegt unter anderem daran, dass in Berlin Erzieherinnen und Erzieher schlechter bezahlt werden, als beispielsweise in Brandenburg.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-104586/personalmangel-grund-fuer-fehlende-kitaplaetze-in-berlin.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDSStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619